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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL MIRALBUENO
CELEBRADA EL DÍA 13 DE ABRIL DE 2023

En la I.C. de Zaragoza, siendo las 19:45 horas del día 13 de Abril de 2023, previa
convocatoria al efecto, se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Municipal Miralbueno
del Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en la sede de la Junta (Camino del Pilón, 146), en
primera convocatoria y quince minutos más tarde en segunda convocatoria, bajo la presidencia
del Concejal-Presidente de la Junta D. Javier Rodrigo Lorente, con la asistencia de los vocales
abajo indicados y la ausencia de los vocales D.a Mercedes Barrera Martín-Moreno,
D.a M.a Jesus Cardoso Moreno y actuando como Secretaria la Unidad Administrativa de la Junta,
D.’ M.’ Soledad Ariño Pablo.

Presidente:
D. Javier Rodrigo Lorente

Vocales:
D. Ricardo Berenguer Navarro
D. Alberto Salazar Montoya
D.:’ Alba Boudet Jiménez
D. Luis Gargallo Sánchez
D. Raul Alarcón Martinez
D. Narciso Leita Casafranca
D.’ Milagros Delgado Yus

Secretaria:
M.a Soledad Ariño Pablo.

Constituido el Pleno con la mayoría necesaria y los requisitos formales exigibles, el Presidente
declara abierta la sesión para resolver el orden del día:

PRIMERO.- Lectura y aprobación del acta de la sesión ordinaria del Pleno de la Junta Municipal
Miralbueno de fecha 9 de noviembre de 2022.

Conocido por los miembros del Pleno el borrador del Acta que se somete a aprobación, puesto
que había sido enviada copia con la convocatoria a la presente sesión, se aprueba por
unanimidad el Acta de la sesión ordinaria de este Pleno celebrada el día 9 de noviembre de 2022.

SEGUNDO.- Quedar enterado de Resoluciones e informes de la Presidencia de esta Junta

Municipal Miralbueno.

El Sr. Presidente informa que se están resolviendo las justificaciones de las subvenciones
concedidas de las cuatro convocatorias del ejercicio 2022, que éste año 2023 se ha incrementado
la partida de subvenciones en un 7% y que próximamente se publicarán las bases de la
convocatoria del presente ejercicio.

Javier Rodrigo Lorente como Presidente de la Junta Municipal Miralbueno y en su último pleno
desea dar las gracias a los vocales, a las entidades y asociaciones del barrio, a los vecinos y al
personal del Centro Cívico Miralbueno y de la Junta Municipal por haberselo puesto muy fácil el
día a día en todo aquello relacionado con el barrio, que seguirá manteniendo contacto con el
barrio
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TERCERO.- Ruegos y preguntas de los miembros del Pleno.

El Sr. Presidente da la palabra a los vocales y les agradece la labor realizada en la Junta.

Interviene el vocal Narciso Leita Casafranca (vox), quien manifesta que ha sido una legislatura
extraña con lo que ha supuesto el covid. Desea recordar al vocal del PSOE D. Lorenzo Manero
Serrano fallecido en esta legislatura. No obstante ha sido una legislatura fácil y agradable. Desea
reiterar en la iluminación de los potreros situado entre la Calle Juan Bautista Labaña y Camino del
Pilón (frente al Martín Martín), en que se pueda debatir un plan integral del barrio y mejorar el
autobús de la línea 21.

Interviene el vocal Raúl Alarcón Martínez (psoe), en primer lugar recordar al vocal Lorenzo
Manero Serrano fallecido en la presente legislatura y reconocerle su labor llevada a cabo en ésta
Junta. Así mismo agradecer a la Comisión de Fiestas la dedicación y esfuerzo para los actos que
llevan a cabo en el barrio y a las entidades que han colaborado y participado, agradecerles su
colaboración.

Interviene la vocal Milagros Delgado Yus (C’s) recordando al vocal del PSOE D. Lorenzo Manero
Serrano fallecido en esta legislatura y da las gracias a los compañeros de legislatura, a las
entidades y a los vecinos en general, ha sido un placer trabajar en el barrio y para el barrio.

Interviene el vocal Ricardo Berenguer Navarro (pp) recordando al vocal del PSOE D. Lorenzo
Manero Serrano y citando parte de los logros y actuaciones llevadas a cabo en el barrio en el
último tramo de la legislatura como asfaltado de calles, aparcamientos disuasorios en el barrio con
estacionamiento para minusválidos en el solar municipal del antiguo colegio San Andrés, la
llegada al barrio de la línea de autobús 21 y la actuación llevada a cabo en el Parque Paco Lacasa
entre otros, y desde la Junta seguirán trabajando por mejorar el barrio. Agradecer al Concejal-
Presidente su labor en la Junta y su implicación en el Barrio.

CUARTO.- Aprobación del acta de la sesión celebrada el día 13 de abril de 2023.

Se aprueba por unanimidad la sesión celebrada por la Junta en el día de hoy.

El Sr. Presidente invita a los asistentes a intervenir en turno de ruegos y preguntas por el público
asistente según arts. 25.4 y 26.5 del Reglamento de los Órganos Territoriales y de Participación
Ciudadana, así como invita a los asistentes a un ágape finalizada la sesión.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 21:00 horas del día trece de abril de
2023

EL PRE'$1DENTE

'>

)

Fdo.: Javt¿r Rodrigo Lorente

2


